



Pour diffusion immédiate

Axalta nomme Yves Kerstens en qualité de vice-président et président pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique, et Klaus Gast en qualité de directeur commercial Europe de la division Peintures en poudre

Les deux cadres dirigeants ont pris leurs fonctions le 1er août 2018

Bâle, Suisse, le 28 août 2018 : Axalta (NYSE : AXTA), un des principaux fournisseurs mondiaux de peintures liquides et en poudre, a annoncé aujourd'hui la nomination d'Yves Kerstens au poste de vice-président Europe, Moyen-Orient et Afrique (région EMEA). Il succède à Matthias Schönberg. Klaus Gast rejoint également la société en tant que directeur commercial de l'activité Peintures en poudre en Europe. Les deux nominations ont pris effet le 1er août 2018.

Avant de rejoindre Axalta, M. Kerstens a travaillé pendant 13 ans au sein de la société Bridgestone Corporation, où il a occupé plusieurs postes de direction dans les régions EMEA et Asie-Pacifique. Au préalable, il a occupé divers postes dans le domaine du conseil en gestion, chez Capgemini et Ernst & Young Consulting. M. Kerstens possède une maîtrise en technologie d'ingénierie électromécanique, en gestion industrielle et en gouvernance d'entreprise internationale.

Joe McDougall, vice-président exécutif d'Axalta et président de l'activité Refinish du groupe au niveau mondial, a déclaré: « Je suis ravi d'accueillir Yves comme nouveau président de la région EMEA d'Axalta. C'est un dirigeant expérimenté, qui possède

toutes les compétences nécessaires pour piloter nos activités dans la région. Il se concentrera principalement sur nos clients tout en veillant à développer les intérêts commerciaux d'Axalta et à optimiser nos processus opérationnels ».

Par ailleurs, M. Gast rejoint Axalta en tant que directeur commercial de l'activité Peintures en poudre en Europe. Auparavant, il a occupé le poste de vice-président régional des ventes et du marketing chez Nalco Water, ainsi que d'autres fonctions de direction commerciale et marketing.

Rajeev Rao, vice-président d'Axalta pour l'activité Peintures en Poudre au niveau international, a déclaré : « L'activité peintures en poudre d'Axalta en Europe se porte très bien et nous pensons que cet élan positif se poursuivra sous la direction de Klaus. Il possède une grande expérience de l'industrie de la peinture, notamment grâce aux postes à responsabilités qu'il a occupés dans la vente et le marketing. J'ai hâte de travailler avec lui pour faire progresser les activités d'Axalta dans le domaine des peintures en poudre ».

MM. Kerstens et Gast seront tous deux basés au siège d'Axalta de la région EMEA qui se trouve à Bâle, en Suisse.

Pour de plus amples informations et pour découvrir la salle de presse d'Axalta, connectez-vous sur www.axalta.fr

À propos d'Axalta

Axalta est un leader international entièrement axé sur les peintures et revêtements et sur le développement de solutions novatrices, colorées, belles et durables pour ses clients. Des véhicules légers de première monte, véhicules utilitaires et applications de réparation automobile aux moteurs électriques, au bâtiment et aux gazoducs et oléoducs, nos revêtements sont conçus pour protéger contre la corrosion, pour accroître la productivité et pour permettre aux matériaux que nous revêtons de durer plus longtemps. Avec plus de 150 ans d'expérience dans l'industrie de la peinture et 14 000 collaborateurs, Axalta continue à trouver tous les jours de nouveaux moyens

de mieux répondre aux besoins de plus de 100 000 clients dans 130 pays, avec les meilleurs revêtements, systèmes d'application et technologies. Pour de plus amples informations rendez-vous sur axalta.fr et suivez-nous @Axalta sur [Twitter](#) et sur [LinkedIn](#).

###

533 mots